



- ①ミセスローエングリン子の前髪。アーケンジルと、その長良マリーラー、アマ仕制服がモチーフとなっていた外観は、回答無の説得力を見る者に与える。それを着込だモデルの女性の正体は、ビルダーハイリ氏の妻であるオリリーンさんだ。
- ②前面よりも赤色が強く映える背面。負うユニットにはアーケンジルから受継がれ大推力のブースターが並び、本のガンプラバトルに対する本気ぶりがうがえる。

- ヨリアークエンジェルらしさが伝わる面。なんというか……すさまじい迫力である
- バックユニットとレッグユニットは着脱可能。艦長感という言葉が現実に浸透しているかはともかく、確実にそれが増している。



[ミセスローエングリン子]

製作・文／イオリ・タケ

ガンブラコスヒロインズはいつも唐突に現れて、いつも我々を驚かせてくれる。今回は、いつもよりもはるかに想像を超えた超ド級の新星が登場！ 美の美女、その正体の鍵は彼女のパートナーである偉大なビルドファイターが握っていた。さあ、ガンブラ界の大海上へ向け、ラブラン進水式開幕

NON SCALE PLASTIC KIT
MODELED BY TAKESHI IORI

女
は
海

Mrs.Loheng-rinko

AA



AAモード [戰艦]

アーチェンジエルの頭文字を取ったAAモード。一見単なるボージングの変更にも見えるが、これぞ変形の原点なのだ。性能も大幅に変わり、粒子パラフィールドで外装周辺に展開させた防護能力の向上、さらにエネルギーバッテリーステーションによる新兵器の使用など、一挙必殺の強襲撃能力を備えた恐るべき存在なのである。母は怖い。



MRモード [艦長]

今回最大の特徴が、ガンプラコスヒロインズ初の変形機構の採用である。まずは人型、通常形態であるMRモード。マリュー・ラミアスの頭文字から取られたこのモードは、機動力を主体としたスタンダードなパワースタイルに対応する。母は強し。



艦長、そして戦艦とくれば、3on3のチーム/トル戦との相性が悪いわけもなく、本機の司令官としての活躍も十分に見込めるだろう。ガンプラコヒロインズに迷ふる、夢のチームがいつか行われる日は来るのだろうか。筆者はとりあえず、関西の其ビルドファイタの連絡先をタクシ店にお渡しておいた。タクシ店は少し困っておられた。



いおりたけし……近況／ガンプラコスヒロインズの存在を教えてくれたのは、古くからの友人であるランバ氏なんです。彼は若いガンダムファンの一音では有名なエンブレム、ブフレディの活動を始めたのですが、私が作るガンプラを作り出だしたあたりから、なぜか突然落ちた様子で……いつも元気な彼が、突然どうして……？



ミセスローエンクリンズ
製作文：イード（スカイ）
いやあ、このガーラはさきわめて個人的な事情の元に製作したもので、本来は皆さんにお見せするよううことは全く考えてはいなかつたのですが、どこからか尊を聞きつけたホビーホビー誌の編集者さんから、是非このガンプラの素晴らしさを世に広めたいと熱く説得され……恥ずかしながら今回紹介をさせて頂く次第です。



さて、このガンプラの「コスチュームモチーフになったのは言うまでもなく、機動戦士ガンダムSEEDに登場した地球連合軍の強襲機動特装艦、平たく言うと主人公側の戦艦であるアーケンジールですが、それをまとっている女性の王チーフは、恥ずかしながら私はあります。ははは……平たく言えば、奥さんいふことになりますね。はは。

ミセスローエンクリンズは、これまた恥ずかしながら私と妻の結婚記念日に合わせ、プレゼント用に作りました。今年は妻への感謝の気持ちをいつもとは違う形で渡したいと考えていたところ、最近巷を賑わせているガンプラコスヒロインズという存在を知り、ならば私自身の手でリノベーションとしたガンプラを作り出そうと思いついたのです。

最初は特に「コスチュームモチーフを決めず、彼女の姿をありのままに表現するつもりでしたが、やはり私はガンプラのことになれば、手加減のできない男。いつの間にか開発能力の追加や可変機能など、ガンプラバトルに対応した仕様がどんどん追加され、強力な火力を備えた勇士らしい姿になってしまったのです。

ですが、完成したガンダムを改めて見く、我ながら驚きました。私はガーラのさらなる普及のために日々世界中を飛び回る生活で、なかなか日本に帰ることが難しいのですが、そんな私をいとも素晴らしく待つしてくれる妻への想いが、このミセスローエンクリンズには込められていたのです。

ガンダムという素晴らしいアニメーション作品の中でもとても重要な存在。ホビートーステアーガーディーフィーダーフィーダーマイオ！……そして、このアーケンジール。そう、戦いが終り、主人公達が帰る場所、母艦、私は妻に、そのイメージを重ねて、戦を愈しながら、自身も家を守るために強さを兼ね備えた偉大な存在。彼女を守るからこそ、私も安心して日々を戦える。そんなど尊敬すべき妻と人生を共に歩むことを心から感謝しつつ、この言葉で締めさせて頂きます。……要してるよ、リョウちゃん!!

ガンダムSEEDではおなじみのポーズだが、まさか後年アーケンジールごのボーリングを取るとは、一体誰が予測していたらうか。ガンプラコスヒロインズは、不可能を可能とした。